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Termimldas las ycnJimias se in!
Lió la campaña para revalorizar 
el rino mf'diante el régimen de 
alcoholes. Las bases aprobadas 
en La Mancha no se ajustaban a 
las peticiones de los viticultores 
del resto ue España y rodían 
provocar una honda divi"ión con 
otros sectores. Kuestra labor fué 
armonizar intereses de los viticu l
tores y enGlUZar las peticiones 
p:lra que: tu viera estaco leg:.¡1 y se 
reso lviera rápidamente. El Decre
:0 aparecido en la Gaceta n o es 
lo que en principIO se redía, pe
ro nos cabe la satisfacció n Je ha
ber vencido todas las dificultades 
y que fuera resuelto como más 
(l"lnvenía a la viticultura en estas 
circunstancias. 

Bsta es nuestra actuación; mo
desta, pero constante; en silencio 
y sin. publicidad, pero eficaz y 
pr~-ctlca y en tanto los procedi
n:lentos no cambien, que desgra
CIadamente para la viticultura si
guen lo mismo, creemos delen
derla y servirla actuando sin re
sonancias, pero sin que dejemos 
un solo día de hacer acto de pre
sencia. 

" • • 
y queda' por contestar el segun-

do de los aspectos que el Sr. Cas
t ellanos plantea en su artículo, o 
sea, lo gue yo pienso sobre las 
conclusiones presentadas por la 
Comisión organizadora de Alcá
lar de San Juan. 

Las seis bases o conclusiones 
presentadas al Gobierno, las en
c~en:ro .admirab~es y no tengo 
mngun IOconvenlente en suscri
birla íntegras, porq ue LOinciden 
con las aspiraciones gue la Con
federación tiene a :::ordadas, para 
resolver el problema vItÍCo la. Aho 
ra .bien, por lo q ue se reflere a la 
pnmera, o sea, la modificación 
del régimen de alcoholes, confor
me en el fondo, disiento yo per
son~lmente-sin gue esto quiera 
dp.clr que la Contederación en su 
día no las su criba íntegras - en 
la forma de llevarla a la práctica. 
Pero' como todos perseguimos el 
misl:':o tin, es decir, que conside
ramos indispens;¡ble como base 
de solución del problema estable
cer un precio mínimo para el vi
no, no inferior a 2 pesetas grado 
y hectólitro, fácil ha de sernos lle
gar a un acuerdo. 

Se pide la libre destílación para 
los alcoholes vínicos y gue el im
puesto de 90 pesetas hectólitro 
que actualmente se satisface al 
Tesoro sea sustituí do por un tan
to sobre el hectólitro de vino ela
borado. 'En principio, esta es la 
fór.mula más lógica para conse
gUir revalorizar la primera mate. 
ria vino, in elevar excesivamente 

el precio de los alcoholes. Pero 
antes de transformar un impues 
to indirecto, que hoy paga el con
sumo en unos casos yen otros la 
primera materia que se destina a 
la fabricación de alcohol vínico, 

por un impuesto directo sobre 
t0da la producción española de 
vico, precisa meJitarse un poco 
y lomar todas las garantías, espe· 
cialmente por nosotros, sobre 
quienc~ había de resar la respon
sabilidad de esta transformación . 

Por otra parte, dando por su 
pues'n <] 11 e: la \ ' i , i ~u I LUra acep w''.! 
este ca mbio dé IIllpucsto con to

das la5 J ifi.:u l:aJcs que supondría 
su recaudació n, necesitaríamos 
Unas garantí as mínimas que nos 
asegurasen el precio remunerador 
de 2 pesetas grado y hectólito pa
ra poder e}"igir a los viticultores 
los 70 céntimos por hectólitro en 
que se cifra el impuesto que ha
bía de establecerse sobre el vino 
elaborado. 

Pero además, si fuese consegui
da la libre destilación, circulación 
y empleo de los alcoholes vÍnicos 
sin restricciones y sin garantía 
para el precio mínimo de los vi
nos, muy bien pudiera ocurrir y 
de ello existen preced entes, que 
en lugar de subir el precio de la 
primera materi " , bajase el del 
alcohol en el mercado y como 
consecuencia el precio de los vi
nos para el consumo. Para ello 
se nota la falta en las conclusio
nes del organismo, que al igual 
que con el alcohol industrial in
tervenga el mercado de alcoholes 
vínicos y evite que con su baja de 
precios derrumben el de los vinos 
destinados al consumo. 
_ No obstante, la solución bási
ca del problema vitícola radica en 
esta fórmula u otra parecida , que 
permita dClr salida a una impor
tante cantidad de vino, que antes 
absorbía la exportación, pero a 
un precio remunerador para los 
que cultivan la vid . Yaún a sa
biendas de que ha de calificárse
me de iluso o de que propongo 
imposibles, yo me atrevería él pe · 
dir la libre destilación de los vi
nos sin compensación de ningu
na clase y como si el impuesto 
de los alcoholes no hubiera exis
tido nunca para los vínicos, pues 
en estos recursos heroicos hace 
pensar la trágica situación actual 
de la viticultura. En síntesis: con
sidero llegado el momento de 
iniciar una política de desgrava
ción para el vino, 

El Estado español consigna 
anualmente 50 millones de pese
tas para implantar la reforma 
agraria. Presupuesta cantidades 
que oscilan entre 3 y 5 millones 
de pesetas para fomentar cada 

¡CRZRDORESI 
Recordamos que, durante la 

época de la veda, los rerros de 
caza, de cual1uier clase que sean, 
deben ir acollarados o con tan
ganillo de trdnta centím et ros si 
transitan por el campo, exponién
dose - aunque no cacen-a ser 
ocupados y muertos por la Guar
dia civil o guardas jurados si son 
sorprendidos sin cum p I ir tales re
quisitos. A la misma medida pre
ventiva exponen los conductores 
de reclamos de perdiz a estos pá
jaros i los conducen sin licencia 
de reclamo (artículo 19 de la ley) 

uno de los cultivos del algodón, 
tabaco y seda. Acude en auxilio 
de las minas de carbón con el di
nero de todos los españoles. Fo
menta las obras públicas y tiene 
en proyecto un presupuesto ex
traordinario, para remediar el 
paro obrero . Y como estos ejem
plos una lista intermina ble. ¿Por 
qué los viticultor:!s no han de 
conseguir que se deje de cobrar 
el impuesto gue les resolvería su 
problema. 

Se trata de un cultivo en terre
nos gue no sirven para otra cosa 
y a costa de tra baJOS y pri vacio
nes se ha creado una riqueza po
sitiva sin auxilios ni subvencio
nes. Es el cultivo de secano que 
absorbe m ás mano de obra y pre
cisamente en los meses de invier
no que es mayor el paro obrero. 
Satisfacemos la contribución te
rritorial como todas las produc
ciones agrícolas, pero además, 
por el impuesto de alcoholes re
cauda el Estado más de 20 millo
nes de pesetas y os Ul1lci pios 
por impuestos más de 80 millo
nes. Tojo e~to sin contar las con
tribuciones del comercio de vinos 
y otros arbitrios municipales. 

¿Es que no merece la pena, 
que para gue puedan ser cultiva
das económicamente 13:;0000 hec 
táreas y tengan medios de vida 3 
ó 4 millones de españoles renun
cie la Hacienda a los 20 millones 
de pesetas del impuesto de alco
holes, que hasta hasta ahora pu_ 
do recéludar, pero que hoy la si
tuación económica de la viña no 
lo permite? 

Mediten U:J. poco sobre esta 
propuesta atrevida, si usted quie
re, pero definitiva, y antes de 
ofrecer al Estado 20 millones de 
pesetas en un impuesto directo, 
que han de pagar los que no pue~ 
den hoy atender sus necesidades 
más indispensables, agotemos to
dos los recu rsos. 

Yo tengo la evidencia de que 
si los viticultores se diesen cuen-
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Su a pa ra lo de radio ' puede ser re
parado pal~a que oi~a usted bien 
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Horno, 12 

ta por un momento de la fuerza 
~') cia l y económica que repren
tan, no habría obstáculos para 
con seguir lo que en justicia les 
corresponde. 

" '. Comprendo q ue he dado de-
m asiada exten sión a estos comen
tarios, pero la importancia del 
tema y los momen :os actuales 
creo la merecen. N o obscante, co
m o estamos en los comienzos de 
u na activa campa na, le olrezco 
ocuparme nueva mente rle cada 
una de las conclusiones y espe
cialmente del régimen de alcoho
les que reguiel e mayor espacio y 

Dió a luz con toda felidad u na 
hermosa niña, la esposa de nues
tro buen amigo D. Emiliano Gar
cía-Baquero. 

Como la nueva mamá disfruta 
de una salud excelente y la recién 
nacida también, es motivo sufi
ciente para que toda la familia 
se encuentre encantada de la vida. 

Nosotros lo celebramos muy 
sinceramente. 

• Tuañito Eu a ps, hijo de 
nuestro malogrado amigo don 
Jeorge (g. e. p. d.) ha pasado unos 
dí as entre nosotros, con m otivo 
de celebrarse las exequias del ani 
versa río de su papá, en esta ciu
dad. 

A la par que celebramos la Ye
nida de tan querido amigo, le rei
teramos la expresión de nuestra 
condolencia. 

.. Nuestro buen amigo don 
Francisco Mufioz, se encuentra 
completamente restablecido de 
la operación quirúrgica que días 
pasados sufrió en Madrid. 

• ProceJente de Ceuta don
de cumple el servicio militar, re
gresará con permiso dentro de 
breves días nuestro gran amigo 
Domingo Murat. Nos alegramos. 

.. Se encuentra enferma de 
poco cuidado la sim pática seño
rita Adriana Fernández. Hace
mos votos por su restablecimien
to. 

¿Un m agnaco ouarto 

d e b año? 

Pida presupuesto a 
TA LLERES OOMINO~ Subida 

Cruz Verde~ 8~ Teléf. 68. 

UamloDeta para lQudanzas 
y transportes en 
general, se ofreoe. 

AVISOS: Plaza de D. Joaguín 

Alvarez, 1 (estanco) y Plaza Pa

lacio, 8. 

Alcázar 

más detenido estudio. 
Por el momento hago punto, 

no sin antes aconsejarles que con 
toda urgencia se celebre una reu
nión en Alcázar, se estudien las 
soluciones al problema, para dar
las a conocer a los restantes sec
tores y regiones espafiolas y una 
vez aprobadas y de acuerdo todos 
los interesados, comenzar con to
da intensidad la campaña, para 
tener soluciones concretas antes 
de comenzar la vendimia próxi
ma. 

Julio T ARI" 

Madrid, 16 abril de 1934 

Leooiones de Darte, 
Labores de oostura, 

PJ"slJioa económicos, 
BL A SOO IBAÑEZ, 5 

Alcázar de San Juan 
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Enseñanza para señoritas, 
García Hernández, 22 duplicado 

ULTIMA HORA 

Un accidente que ha 
podido acarrear fatales 

consecuencIas 
A l cerrar nuestra edición de 

hoy, nos comunican los resulta
dos de un ac.cidente acaecido en 
esta estación férrea, que ha podi
do acarrear fatales consecuencias, 
debido a la forma en que el mis
mo se ha desarrolla·do. 

Parece ser que sobre las 4 de 
la tarde de ayer sábado, uno de 
los carreros que hacen el trans
porte de vinos de las bodegas de 
«La Cepa Alcazareña» llamado 
Ricardo Cortés, se dirigía a la 
estación conduciendo un carro 
tirado por tres caballerías y al in
tentar darle la vuelta en el sitio 
denominado el estrecho en el que 
forzosamente las caballerías han" 
trasponer la vía, un corte de va
gones lanzado de improviso arro
lló a una de las caballerías ma
tándola y produciéndole lesiones 
de alguna importancia a las dos 
restantes. 

El carrero al tratar de interpo
nerse también sufrió lesiones de 
alguna importancia, debiéndose 
a su serenidad el que no fuera co 
gido entre las mulas y el corte. 

Señora: lo que ust"d nece
sitaba ya lo .'ene en Alcá
zar. Una máquina n:1oderna 
de última invención para 
hacer vainicas sin sacar 
hilo. en todas dirscoiones, 

instalada en la Oa/le de 
Oastel.r, 22 pral. 

Concha García 
Imprenta Castellanos. - Alcázar 

L~~L~l~Tt f~RR~VIARI~ 
Cali dad.- Paladar.-Economía. 
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